



La vuelta de Sebastián Jiménez: "Siempre los regresos a la televisión son muy placenteros"

realmente impactantes y que son desafíos médicos con una historia humana detrás, muchas veces desconocida. Muchas personas hacen de todo por sus animales y se van a sentir identificados", cuenta el médico veterinario.

Los casos del primer capítulo

El primer episodio de "Acción animal" contará la historia de Loki, un perrito que ha vivido por años con una singular condición: tiene la mandíbula total y completamente desviada. Mientras que Mario, una iguana, tiene un tumor en uno de sus codos, tan rígido que no puede estirar la pata. El amor por estas mascotas llevará a sus familias y dueños a buscar ayuda a toda costa, poniendo a prueba a un experimentado equipo de profesionales para lograr una solución.

En cada episodio, "Acción animal" también entregará información sobre tenencia responsable, prevención de enfermedades, avances tecnológicos en el mundo veterinario y el cuidado de las mascotas que son parte de las familias chilenas.

"Estamos súper seguros de que va a ser un gran programa, porque es una necesidad y algo muy útil para poder seguir concientizando y educando a la gente en el tema de la tenencia responsable de animales, el tema del respeto al medio ambiente, el respeto a la vida silvestre y muchos otros temas que iremos abordando", cuenta.

Trayectoria. Sebastián Jiménez ha trabajado en los canales Mega y 13. / GENTILEZA

Espacio. El veterinario tendrá su programa en Televisión Nacional.

Temáticas. "Acción animal" abordará tendrá temas como tenencia responsable.

Cecilia Gutiérrez
 Sebastián Jiménez regresa a la conducción de un programa de animales después de cinco años. Y será este sábado 23 de noviembre a las 19.45 horas por TVN en "Acción animal".

"Siempre los regresos a la televisión son muy placenteros. De verdad que

para mí es un privilegio poder estar en una plataforma como la televisión, o más que la televisión, estar en una plataforma masiva, porque el real objetivo que yo tengo en la vida es poder hacer que la gente entienda, se eduque, empatice y pueda vivir en concordancia con los animales, ya sea

como mascotas o como animales silvestres", contó.

El espacio presenta al reconocido veterinario, que tiene más de 25 años de carrera, en diversas situaciones, desde cirugías complicadas y emergencias, hasta el rescate de animales y casos médicos raros. Como algunas de las más impactantes

cirugías en animales que realiza en una de las clínicas veterinarias más avanzadas de Sudamérica, junto a su equipo multidisciplinario.

"Este es un programa entretenido y educativo, donde el público va a aprender mucho más aún del mundo de las mascotas, pero además va a conocer casos